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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 環境厚生常任委員会 
会議場所 第１委員会室 

担当職員 坂田 

日 時 平成２６年１２月１２日（金曜日） 
開 議   午前  １０ 時 ００ 分 

閉 議   午後   ０ 時 ０４ 分 

出席委員 ◎立花 ○眞継 苗村 酒井 井上 藤本 西口 竹田 

理事者 

出席者 

坂井病院事業管理者 野中管理部長 佐々木病院総務課長 永澤経営企画課長 

中川環境市民部長 西田環境市民部市民生活・保険医療担当部長 吉村環境政策課長 

塩尻環境政策課担当課長 西田環境政策課副課長 辻村環境クリーン推進課長 

小西市民課長 浦保険医療課長 山口保険医療課副課長 小川健康福祉部長 

玉記健康福祉部保健・長寿担当部長 俣野地域福祉課長 猪上地域福祉課担当課長 

広瀬子育て支援課長 服部子育て支援課主任 中村障害福祉課長 松村障害福祉課副課長 

小栗高齢福祉課長 

事務局 阿久根副課長 坂田 

傍聴者 市民 －名 報道関係者 －名 議員 －名（  ） 

 
会  議  の  概  要 

 
１ 開議 

 

２ 事務局日程説明 

 

３ 議案審査 

 

［理事者入室］市立病院 

＜病院事業管理者＞ 

あいさつ 

（１）第８号議案 平成２６年度亀岡市病院事業会計補正予算（第２号） 

＜病院総務課長＞ 

資料に基づき説明 

～１０：０２ 

［質疑］ 

＜藤本委員＞ 

業務委託の方法は。 

＜病院総務課長＞ 

総合管理業務委託は指名競争入札予定。検体検査業務委託は随意契約予定。患者給

食業務委託は随意契約予定。廃棄物運搬処理業務委託は、処理業務が指名競争入札

予定、運搬業務は随意契約予定。滅菌手術室等清掃業務委託は指名競争入札か見積

合わせの予定。寝具類賃貸借業務委託は随意契約予定。 

［理事者退室］ 

～１０：１３ 

 

［理事者入室］環境市民部 

＜環境市民部長＞ 

あいさつ 
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（２）第１号議案 平成２６年度亀岡市一般会計補正予算（第４号） 

＜関係課長＞ 

資料に基づき説明 

～１０：２４ 

［質疑］ 

＜苗村委員＞ 

Ｐ６０、債務負担行為、粗大ごみ運搬等業務委託経費の内訳は。 

＜環境クリーン推進課長＞ 

主な内容は、大阪湾広域廃棄物処理事業経費、粗大ごみ運搬等に係る経費、粗大ご

み処理に係る経費、資源化推進経費、塵芥収集運搬車両購入経費。金額等は入札の

ため控えさせていただきたい。 

～１０：２６ 

 

（３）第２号議案 平成２６年度亀岡市国民健康保険事業特別会計補正予算（第１号） 

＜保険医療課長＞ 

資料に基づき説明 

～１０：３３ 

［質疑］ 

＜苗村委員＞ 

①一般被保険者の療養給付費について、対前年度９．９％増の主な原因は。 

②京都府国民健康保険広域化等支援貸付金は５年償還で、１年当たり約４千万円の

償還となる。保険料が増額する可能性は。 

＜保険医療課長＞ 

①入院、外来、歯科、調剤の中で、入院が対前年度比１０％増えているのと、前期

高齢者が増えていることが原因と考えている。 

②年間４千万円の償還額を支出として見込み、保険料の算定を行う。 

＜苗村委員＞ 

前期高齢者の増加は今年度に限らない。特に前期高齢者が増えた理由があるのか。 

＜保険医療課長＞ 

分母を被保険者、分子を前期高齢者にすると、亀岡市は１５市の中で１３番目に低

い。しかし、平成２４年度からの１年間で前期高齢者が６．９％増えている。これ

は１５市の中で２番目に高い伸び率である。 

＜藤本委員＞ 

償還額を含めて保険料の算定を行えば、保険料が上がるのか。 

＜保険医療課長＞ 

 そのとおりである。 

～１０：３８ 

 

 

（４）第５号議案 平成２６年度亀岡市後期高齢者医療事業特別会計補正予算（第１

号） 

＜保険医療課長＞ 

資料に基づき説明 

～１０：４１ 
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［質疑］ 

なし 

 

（５）第１７号議案 亀岡市新火葬場整備検討審議会条例の制定について 

＜環境政策課長＞ 

資料に基づき説明 

～１０：４４ 

［質疑］ 

＜苗村委員＞ 

①火葬場の場所は余部町丸山が前提か、現火葬場も含めて検討をするのか。②設置

期間は平成２７年４月１日からいつまでか。 

＜環境政策課担当課長＞ 

①余部町丸山は都市計画決定がされている。まずはそのことを前提に話をしていた

だく。②策定構想は１年だが、その後に基本設計等を考えており、期間は定めてい

ない。 

＜環境市民部長＞ 

②委員の任期は２年であるが、設置期間は進行状況によるため、確定していない。 

＜苗村委員＞ 

余部町丸山だけなのか、現火葬場も含めてなのか。 

＜環境市民部長＞ 

平成１０年度に都市計画決定したことを前提に、新火葬場整備構想を策定していき

たい。ただし、審議会の中で委嘱した委員から、それ以外の意見があれば、審議検

討されると考えている。 

＜苗村委員＞ 

審議会での構想が現火葬場を含めて必要となれば、検討される可能性があると考え

てよいのか。 

＜環境市民部長＞ 

亀岡市が考えている位置は先ほど申し上げたとおりである。審議会でどのような議

論になるのかは、現在申し上げることはできない。 

＜苗村委員＞ 

都市計画決定された余部町丸山を前提に諮問がされるのか。 

＜環境市民部長＞ 

整備構想を策定するにあたり、基本案はそのように準備を進めている。 

＜苗村委員＞ 

現火葬場の火葬炉はあと何年持つのか。 

＜環境政策課担当課長＞ 

平成２３年から２５年に火葬炉を整備したので、あと１０年は持つ。 

＜藤本委員＞ 

審議会の構成は。 

＜環境政策課担当課長＞ 

学識経験者、関係団体の役員又は構成員、公募の市民であり、広く市民の意見を聞

けるよう様々な年齢層の方で構成する。 

＜井上委員＞ 

公募の市民は何人か。 

＜環境市民部長＞ 



 4

亀岡市の審議会設置に関する基準があり、全体委員の１割程度と考えている。 

＜井上委員＞ 

募集の方法は。 

＜環境市民部長＞ 

文字通り公募手続きである。 

＜立花委員長＞ 

余部町丸山の面積や概況、現火葬場の概況など、審議会だけでなく、経過について

の資料を提出願う。 

＜環境市民部長＞ 

余部町丸山の土地買収経過、都市計画決定の経過、その後の訴訟、現火葬場を改修

した経過について、時系列で資料を提出する。提出の期限は。 

＜立花委員長＞ 

後日で構わない。 

 

～１０：５６ 

 

（６）第１８号議案 亀岡市国民健康保険条例の一部を改正する条例の制定について 

＜保険医療課長＞ 

資料に基づき説明 

～１０：５９ 

［質疑］ 

＜井上委員＞ 

保障制度の掛け金が引き下げになるが、保障内容はどうなるのか。 

＜保険医療課長＞ 

保障内容は引き下がらない。 

 

［理事者退室］ 

～１１：００ 

 

［理事者入室］健康福祉部 

＜健康福祉部長＞ 

あいさつ 

 

（７）第１号議案 平成２６年度亀岡市一般会計補正予算（第４号） 

＜関係課長＞ 

資料に基づき説明 

～１１：１２ 

［質疑］ 

なし 

 

 

４ 行政報告 

（１）亀岡市子ども・子育て支援事業計画について 

（２）亀岡市障害者基本計画及び第４期亀岡市障害福祉計画について 

（３）亀岡市いきいき長寿プランについて 
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＜関係課長＞ 

資料に基づき説明 

～１１：３９ 

［質疑］ 

＜竹田委員＞ 

子ども・子育て新制度に、消費税引上げに伴う財源と記載があるが、消費税引き上

げが延期されるなかで財源はどうなるのか。 

＜子育て支援課長＞ 

現在、国から具体的な財源内訳について通知はないが、報道等で財源を確保すると

されており、予定通り４月１日からスタートする。 

 

～１１：４１ 

 

＜休憩 １１：４１～１１：４６＞ 

 

［自由討議］ 

なし 

 

５ 討論～採決 

＜苗村委員＞ 

第１７号議案の亀岡市新火葬場整備検討審議会条例の制定について、現火葬場もま

だまだ使用できるなかで、単に都市計画決定がされていることで、余部町丸山を前

提に検討することについて反対。 

 

［採決］ 

第１号議案   挙手 全員 可決 

第２号議案   挙手 全員 可決 

第５号議案   挙手 全員 可決 

第８号議案   挙手 全員 可決 

第１７号議案  挙手 多数 可決（反対：苗村） 

第１８号議案  挙手 全員 可決 

 

＜立花委員長＞ 

委員長報告は次回委員会で調整する。 

＜全員了＞ 

～１１：５０ 

 

６ 要望について 

 ○「生涯現役社会の実現」に取り組むシルバー人材センターへの支援の要望 

＜立花委員長＞ 

 本委員会では聞き置く程度とする。 

＜全員了＞ 

～１１：５３ 
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７ その他 

○「水銀に関する水俣条約」の早期発効と水銀含有廃棄物の国内適正処理体制の確

立を求める意見書（案）について 

＜立花委員長＞ 

意見書案のとおり、環境厚生常任委員会発議とする。 

＜全員了＞ 

 

○自然エネルギー施策に関する委員会での意見（案）について 

＜眞継副委員長＞ 

 意見案朗読 

＜立花委員長＞ 

 意見案のとおり、担当課に提出する。 

＜全員了＞ 

 
○議会だよりの掲載事項について 

＜立花委員長＞ 

意見はあるか。 

＜竹田委員＞ 

新火葬場整備検討審議会と自然エネルギー施策に関する委員会の意見。 

＜酒井委員＞ 

国民健康保険事業特別会計補正予算の貸付金。 

＜苗村委員長＞ 
 「水銀に関する水俣条約」の早期発効と水銀含有廃棄物の国内適正処理体制の確立

を求める意見書。 
＜立花委員長＞ 

各委員の意見を踏まえて、正副委員長で検討し、次回の委員会で報告する。 

 

 

散会 ～１２：０４ 


